
 

  
 
 

 
Maíz transgénico: ‘Es una irresponsabilidad y un error 

prohibirlo’, reprocha experto 
 
Homero López, presidente del Consejo Nacional de la Tortilla, criticó la nueva 
reforma que pretender prohibir el uso de maíz transgénico en el país. 
 
En entrevista con Primitivo Olvera, en Radio Fórmula, expuso que no hay 
elementos para determinar que el maíz transgénico es perjudicial, por lo que 
consideró que será una irresponsabilidad frenar su uso. 
 
Asimismo, señaló que no se están dando alternativas para sustituir ese maíz, 
por lo que se tendría que usar el maíz blanco, lo que aumentará su costo y 
causaría repercusión en el precio de la tortilla. 
 
“El maíz transgénico no hay un elemento que pueda decir que es perjudicial, 
no habiendo un elemento yo creo que es un error que no se permita ese maíz 
que viene, no para la alimentación, ese maíz amarillo es para forraje, alimento 
de ganado y otros productos que al no haber ocuparían el maíz blanco y su 
ocupan el maíz blanco, sube de precio y la tortilla va a subir en automático”, 
expuso. 
 
“Es una irresponsabilidad, qué alternativas tenemos al no permitir ese maíz 
que va para el ganado, qué alternativas les dan para toda esa gente que 
necesita ese maíz, no hay programas, no hay remedios”. 
 
El experto dijo que legisladores que avalarán dicha reforma deberían ser 
asesorados por expertos en el tema y deberán asumir la responsabilidad de lo 
que pueda ocasionar en el sector agroalimentario. 
 
“Debe haber una responsabilidad, cómo es posible que un tema tan 
importante y tan especializado no lo tome la gente con conocimiento”, 
cuestionó. 
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“Quienes aprueban las leyes son los diputados y senadores y vienen 
terminando pagando los platos rotos el pueblo, la sociedad y las 
organizaciones, que se hagan responsables de lo que pueda pasar”. 
 
Maíz transgénico: Monreal anuncia iniciativa para prohibir su consumo 
El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo 
Monreal, anunció que durante los primeros días de enero se presentará una 
iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano en 
México. 
 
A través de sus redes sociales, el diputado compartió un video mediante el cual 
adelantó que se promoverá un nuevo proyecto, a principios del próximo año, 
como parte de una demanda histórica en defensa del maíz nativo. 
 
 
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/31/maiz-transgenico-
es-una-irresponsabilidad-un-error-prohibirlo-reprocha-experto-846632.html 
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